



学校だより No.7

白 樺

令和3年5月21日 (金)

泉崎村立泉崎中学校

発行責任者 校長 桑原 透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

全校ボランティア活動

本校では昨年度

からボランティア委員会を立ち上げ、校舎内の落ち葉拾いや雪かきなどのボランティア活動を行ってきました。先週の木曜日(13日)は環境整備委員会とボランティア委員会が中心になり、「全校ボランティア活動」を行いました。

昨年度までは、校地内の清掃等を行っていましたが、学校周辺の道路にごみが落ちているのが目立つということで、「今年は泉崎村をきれいにしよう!」と学校周辺に活動範囲を広げました。



環境整備委員会より 3年 引地くん

皆でこみを拾うという事は皆で泉崎をきれいにしているという事だから、とてもいい活動だと思います。しかしまだ拾っていない場所が多くあるので、この活動をさらに広げるべきだと思います。

県南陸上大会結果!

令和3年度 県南中学校陸上競技大会 結果一覧表
泉崎村立泉崎中学校

種目	順位	生徒名	備考
1年男子100M	2位	末永くん	県大会出場権獲得
3年男子100M	2位	相田くん	県大会出場権獲得
共通女子800M	7位	佐々木さん	
1年女子1500M	8位	石井さん	
2・3年男子1500M	2位	瀬戸くん	県大会出場権獲得
2・3年女子1500M	8位	久保木さん	
1・2年 4×100Mリレー	4位	末永くん	県大会出場権獲得
		廣澤くん	
		大野くん	
		鈴木くん	

19日(水)に県南陸上大会が行われました。入賞者は右記の通りです。5位以内が県大会に出場できます。また、今回5位以内に入らなくても、6月の県南総合大会の結果によって、県大会に出場する生徒は除くため、繰り上げもあるので、出場権は総合大会が終わらないと決定しません。県大会は7月5日から郡山で行われます。入賞するしないに関わらず、参加した生徒全員の頑張りに大きな拍手を送ります。

次は県南総合大会

県南大会は6月8日(火)から行われますが、コロナ感染症の状況により、中止や延期の可能性もあります。コロナ対策をしっかりしていきよう、朝会等で生徒には呼びかけました。

なお、前号でもお知らせしましたが、県南大会は全ての競技が**無観客**になります。保護者の方は申し訳ありませんが、応援には行かないようにお願いします。 ※全員の写真を載せられなくてごめんなさい。



6月はノーメディア強化月間です！

そもそも「ノーメディアって？」

今、ゲームやスマホ、ネット依存が社会問題になっています。全国の10~29歳の約33%が平日に一日当たり2時間以上オンラインゲームなどをしており、**時間が長い人ほど学業や仕事への悪影響や体や心の問題が起きやすい傾向にあった**とのことです。世界保健機関(WHO)は、ゲーム障害をアルコールやギャンブルなどの依存症と並んで、治療が必要な病気として認定し、心身に問題が起きてもゲームをやめられない状態を「ゲーム障害」という依存症に認定しました。また、ゲーム以外でもメディアの使い過ぎは、脳や心身に様々な悪影響を及ぼすと言われています。



ネット依存を予防するためには『ネットに触れない時間をつくる必要があります』

ノーメディアはメディアコントロールのひとつです

何よりもまず一日の中で全くインターネットを使わない時間をつくるのが大切です。たとえ些細な事であっても、自由にネットに触れる機会が用意されている以上は、依存への入り口が開いていることを意味します。ネット依存を予防するためには、一定程度の時間、完全にネットを遮断する環境が必要です。

泉崎村PTA連絡協議会では、毎週水曜日を「ノーメディアの日」とし、メディアに触れる時間を制限することとしています。さらに中学校の定期テスト実施月を強化月間として、個人ごとの目標の設定と、実施結果の集約を行っています。ご家庭の協力を是非よろしくお願いします。

とても嬉しい話

朝会で生徒には話しましたが、先日、村の教育長さんから伺った話です。

教育委員会に地域の方からの声が寄せられる中に、「中学生のあいさつがすばらしく、とても嬉しい思いをした。」というお話があったそうです。

中学校では昨年度から「やまびこあいさつプロジェクト」を進めており、年々校内でのあいさつが良くなっています。学校の外でのあいさつも良くなっているという事ですね。とても嬉しいことです。さらにあいさつの素晴らしい学校にしていきたいです。